

玖珠RCとの合同例会

7月28日（日）少々不安の天気ではありましたが、玖珠RC28名、大分1985RC20名の参加で今回は住吉浜リゾートパークにて合同例会を行いました。バスにて到着後、20分ほどの例会行事を会員のみで行い、その後浜辺に出かけて「地引き網体験」を皆で行いました。が…成果は？たこ1匹。残念でした。その後少し周囲を皆で散策しながら海の景色を楽しみまして、お待ちかねのバーベキューを行いました。それぞれのテーブルごとで様々な楽しい会話をし、ほろ酔い心地にお腹も少し満たされた頃、当クラブの幹事夫人（凄く楽しい方なんです）が子供たちを集め、楽しいゲームにて場を大いに盛り上げてくださいました。子供たちも大満足の様子でした。その後、両クラブで自己紹介をし、「手に手つないで」を全員で歌いお開きとなりました。もちろん今回の目玉であります、お土産を準備してくれたのですが、それは何と大きな「鯛とはまち」でした。きっと皆さん帰宅してからさぞかし驚いたのでは？と思います。玖珠クラブの皆さんも楽しんで頂けたご様子で、今年の秋は紅葉美しい「ロータリーの森」で一緒にバーベキューをとのお誘いも頂きました。あちらのクラブの会長夫人の「オカリナ演奏」も聞かせていただけるそうです。今度は全員参加でよろしくお祈いします。当日仕事で参加はいただけなかったのですが、お世話してくださった吉良会員ありがとうございました。



ニコニコタイム（7月28日分）

★吉光会長（玖珠RC）・穴井会員（玖珠RC）（各1口ずつ）

本日は楽しい計画をたてていただきありがとうございます。楽しみにやってきました。これからもよろしくお祈いいたします。

★高山会長（自主1口）

先日別府市政90周年のお祭りで、北島三郎のショーを観てまいりました。想像以上に大変面白く、楽しませてもらいました。また、本日は玖珠RCの皆さまに多数ご参加いただき大変感謝しております。

★西岡直前会長（自主1口）

昨日、舞鶴高校の生徒がテニスの指導の際に熱中症になりかけて、藤本先生に大変お世話になりました。無事で良かったとほっとしております。感謝して1口。